



## EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

# Qué esperar después de la aspiración con aguja fina en la Clínica de Biopsias de Aspiración con Aguja Fina de MSK

En esta información se explica qué esperar después de la aspiración con aguja fina (FNA) en la Clínica de Biopsias de Aspiración con Aguja Fina de Memorial Sloan Kettering (MSK).

## Cuidado del sitio de la biopsia

Después de la FNA, siga estas pautas:

- Es posible que luego de la aspiración sienta algunas molestias leves. Si esto ocurre, tome acetaminophen (Tylenol®). Si no puede tomar acetaminophen, avísele al proveedor de cuidados de la salud que le solicitó la FNA. Él podrá recetarle otro medicamento.
- También es posible que después de la FNA tenga una inflamación leve. Si es así, coloque compresas frías (como una compresa de hielo o un paño frío) sobre la

zona durante 20 minutos para que le ayude a reducir la inflamación. Es importante que retire la compresa fría durante por lo menos 20 minutos antes de volver a colocársela.

## Cómo obtener los resultados de la FNA

Los resultados de la FNA suelen tardar de 2 a 3 días hábiles (de lunes a viernes). La muestra que se tomó durante la FNA se examina en nuestro laboratorio en busca de masas tumorales o tumores. Según cuáles sean los resultados, es posible que nuestro laboratorio necesite realizar otras pruebas o enviar la muestra para que se le hagan otros análisis. Si eso ocurre, es posible que los resultados demoren más.

El proveedor de cuidados de la salud que le indicó que se hiciera la FNA le llamará cuando los resultados estén listos. Es posible que le transmita los resultados por teléfono o que le pida que vaya a una cita.

## Cuándo llamar al proveedor de cuidados de la salud

Llame al proveedor de cuidados de la salud que le solicitó la FNA si:

- En la zona que rodea la biopsia se presenta inflamación,

calor, enrojecimiento o drenaje, y estos síntomas empeoran

- Temperatura de 101 °F (38.3 °C) o superior

Si tiene problemas para respirar, llame al 911.

Si necesita consultar a un proveedor de cuidados de la salud de inmediato, vaya a la sala de urgencias local o al Centro de Atención de Urgencia (UCC) de MSK. El UCC está en el 1<sup>o</sup> piso de Memorial Hospital (el hospital principal de MSK). La dirección es:

425 East 67<sup>th</sup> Street  
(entre la avenida York y la avenida First)  
Nueva York, NY 10065

## Información de contacto

Si tiene preguntas, llame a la Clínica de Biopsias de Aspiración con Aguja Fina de MSK. Puede comunicarse con ellos de lunes a viernes de 8:30 a.m. a 5:30 p.m. al 212-639-5990. Si es paciente en MSK y necesita comunicarse con un proveedor de cuidados de la salud luego de las 5:30 p.m., durante el fin de semana o en un día festivo, llame al proveedor que le solicitó la FNA o al número telefónico principal de MSK: 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite [www.mskcc.org/pe](http://www.mskcc.org/pe) y busque en nuestra biblioteca virtual.

---

What to Expect After Your Fine Needle Aspiration at MSK's Fine Needle Aspiration Biopsy Clinic - Last updated on July 7, 2021  
Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center